

# おおとり通信

ホームページは [http://www.hachinohe.ed.jp/tonan\\_e/](http://www.hachinohe.ed.jp/tonan_e/)  
ブログは <https://nblog.hachinohe.ed.jp/tonane/>

## 3学期もよろしくお願いたします

校長 大坂 隆

3学期が始まったと思ったら1月ももう終わりです。「1月は行ってしまふ。2月は逃げてしまふ。3月は去ってしまふ。」と言われるように、3学期はあっという間に終わってしまうのです。日数だけでなく、心で感じる速さはそれ以上かもしれません。短いからこそ、大切にしたいものです。この短い3学期を、子どもたちにとっても、函南小学校にとっても意義のあるものとするため、職員一同、さらに努力を重ねてまいります。保護者の皆様と地域の皆様には、本校の活動に今までと変わらぬご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

### 人生の幸福の5つの条件

さて、スイスの心理学者であるカール・ユングという人が「人生の幸福の5つの条件」ということを次のように述べていますので、ご紹介いたします。

- |                   |                           |
|-------------------|---------------------------|
| 1 健康であること。        | 4 人と仲良くしていく能力があること。       |
| 2 ほどよい程度のお金があること。 | 5 朝起きたとき、やらねばならない仕事があること。 |
| 3 美しいと感じる能力があること。 |                           |

1番目の「健康」というまでもありませんね。健康であることは何事にも代え難いものです。特に、私自身も年齢を重ねるごとに、健康であることのありがたさを身にしみて感じています。

2番目の「ほどよい程度のお金があること」の「ほどよい」はどの程度か、個人によって違いがあると思いますが、お金に振り回されることなく自分の力量で活用し、自分のペースを乱さず生活できる程度と考えておけばいいと思います。

3番目の「美しいと感じる能力」は確かに人生の幸福の条件だと思います。感動することがなければ人生は楽しくないと思います。素直に感動できる心をもてることが幸福に繋がるものだと思います。優しさとか豊かさを感じることも含まれていると思います。

4番目の「人と仲良くしていく能力」は、私たちがコミュニティの中で良好に生活していくための大きな条件です。人との関わりをどのように築いていくのかは大きな課題です。

最後は「朝起きたとき、やらねばならない仕事があること」だとユングは言います。私たちは勉強や仕事に追われているとき苦しい、辛いと愚痴ることもありますが、何かに取り組むことがあるありがたさをじっくり味わう必要があると思いました。

子どもの幸福を願わない親や教師はいませんが、そのためにも、まず親自身・教師自身が幸福について考え、幸福のお手本を示せるようになりたいものですね。

### 2月の生活・保健目標

〈生活目標〉感謝をしよう

〈保健目標〉かぜをひかないようにしよう



- 1日(木)ALT来校 銀行引落日
- 5日(月)ALT来校
- 6日(火)4～6年6時間授業
- 7日(水)全校朝会 なかよし班活動 スクールカウンセラー来校
- 8日(木)ALT来校 お話タイム

11日(日)建国記念の日

12日(月)振替休日

13日(火)委員会活動(引継式)

15日(木)ALT来校

16日(金)新入生保護者説明会

17日(土)えんぶりの日

19日(月)ALT来校

20日(火)4～6年6時間授業

22日(木)ALT来校

はっち出張ダンス体験(5年)

23日(金)天皇誕生日

26日(月)ALT来校

27日(火)参観日

28日(水)スクールカウンセラー来校

29日(木)ALT来校

長者中新入生ガイダンス

◇ 下校時刻の変更

16日(金)1年生13時20分頃

27日(火)全校 14時35分頃

### 新型コロナウイルス感染症およびインフルエンザへの対応について

学校では、2学期後半からインフルエンザで出席停止となるケースが見られるようになりました。学級で大勢が罹患するというケースは見られませんが、引き続き、うがい・手洗い、換気で予防に努めます。他学年との交流が生じる縦割り清掃や委員会活動は行いますので、これまで同様に健康観察をしっかり行うよう努めます。急な発熱症状があらわれたときは、ご家庭に連絡し早退の措置を取りますので、病院での診察をお願いいたします。

ご家族の方が新型コロナウイルス感染症やインフルエンザと診断された場合でも、児童の体調がよければ登校可能です。

### おめでとう!

令和5年度530運動児童作品コンクールポスターの部

佳作 山田 瞬(5年)

第73回社会を“社会を明るくする運動”作文コンテスト

青森県推進委員会委員長賞 工藤 智仁(6年)

◎表彰式では作文を朗読してきました。27日(土)11時

のラジオ番組でも放送されるそうです。

12月の積雪量は、平年比2倍を記録したそうです。今年度も大雪の際は、ハシバ建築橋場康美様が、校地内をきれいに除雪してくださいませ。子ども達の安全のために、ありがとうございます。

2学期末の学校評価アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。裏面にアンケート結果を掲載しております。何かございましたら、いつでも忌憚のないご意見をお聞かせください